

## **Kurzprofil & Motivationsschreiben**

### **Kurzprofil**

Ich bin in Dottikon im Kanton Aargau aufgewachsen - ein echter Rüebliländer mit tiefen Wurzeln in der Schweiz und einem offenen Blick für die Welt. Nach meiner schulischen und akademischen Ausbildung in der Schweiz startete ich 1987 meine berufliche Laufbahn im Detailhandel. 1996 beendete ich meine Tätigkeit als Verkaufsleiter Schweiz im Bereich Handel - und begann mein berufliches Kapitel in der Türkei.

Seither bin ich in der Entwicklung und im Management zahlreicher Einkaufszentren in der Türkei tätig - unter anderem in Städten wie Istanbul, Ankara, Gaziantep, Adana, Konya, Kayseri, Antalya, Izmir und der Region Kappadokien. Diese Tätigkeit hat mich durch fast alle Regionen des Landes geführt. Ergänzend durfte ich wertvolle internationale Erfahrungen in Deutschland, Polen, Russland und der Ukraine sammeln.

Ich bin Vater von zwei Architekten, die in Genf erfolgreich arbeiten. Sport spielt eine wichtige Rolle in meinem Leben - Snowboarden, Tennis, Motorradfahren und Radfahren sind feste Bestandteile meines Alltags.

Ich spreche fließend Deutsch und Türkisch, verfüge über gute Kenntnisse in Französisch und Englisch sowie Grundkenntnisse in Italienisch.

Als Delegierter der Auslandschweizer-Organisation sehe ich es als meine Aufgabe, die Verbindung zwischen der Schweiz und der türkischen Schweizergemeinschaft lebendig zu halten. Ich möchte die Anliegen unserer Landsleute aktiv vertreten, Brücken bauen und neue Impulse setzen - sei es im Bereich Bildung, Kultur, Wirtschaft oder soziale Integration. Ziel ist es, das Zugehörigkeitsgefühl zu stärken und gleichzeitig den Beitrag der Auslandschweizer zur Entwicklung beider Länder sichtbar zu machen.

### **Motivationsschreiben**

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit grossem Interesse bewerbe ich mich als Delegierter der Auslandschweizer-Organisation für die Türkei. Als Schweizer mit Wurzeln in Aargau - aufgewachsen in Dottikon, tief verbunden mit meiner Heimat - und mit über 25 Jahren Berufserfahrung in der Türkei, sehe ich mich als Brückenbauer zwischen zwei Kulturen, die mir beide sehr am Herzen liegen.

Nach meiner Ausbildung in der Schweiz begann ich meine Karriere im Detailhandel und war zuletzt als Verkaufsleiter Schweiz tätig. Seit 1996 bin ich in der Türkei in leitender Position in der Entwicklung und Verwaltung von Einkaufszentren aktiv - in Städten wie Istanbul, Ankara, Izmir, Antalya oder Gaziantep. Ich habe die Vielfalt dieses Landes kennengelernt und bin überzeugt, dass ein offener Dialog zwischen der Schweiz und der türkischen

Schweizergemeinschaft grosses Potenzial birgt - sowohl kulturell als auch wirtschaftlich.

Als Vater von zwei erfolgreichen Architekten in Genf weiss ich, wie wichtig Verwurzelung und Perspektive zugleich sind. Ich bringe Lebenserfahrung, interkulturelles Feingefühl und unternehmerisches Denken mit - und möchte meine Fähigkeiten einsetzen, um die Interessen unserer Landsleute in der Türkei wirkungsvoll zu vertreten. Besonders wichtig sind mir Themen wie Bildung, Bürgernähe, wirtschaftlicher Austausch und das Gefühl der Zugehörigkeit zur Schweiz.

Ich danke Ihnen herzlich für die Berücksichtigung meiner Bewerbung und freue mich auf die Möglichkeit, mich mit Tatkraft und Herz für die Auslandschweizer-Gemeinschaft einzusetzen.

Mit freundlichen Grüssen

Ersin Bal